



# **Presseinformation**

### Chefärzte in der Gastroenterologie wechseln

Hannover, 24.01.2022

An der Spitze der Gastroenterologie des DRK-Krankenhaus Clementinenhaus gibt es im neuen Jahr einen Wechsel: Chefarzt Dr. Wolf-Rüdiger Martin wird nach 23-jähriger exzellenter Leistung auf allen Ebenen verabschiedet. Sein Nachfolger wird Prof. Dr. Torsten Voigtländer, zuletzt tätig an der Medizinischen Hochschule Hannover im Bereich Gastroenterologie, Hepatologie und Endokrinologie. Prof. Dr. Voigtländer hat die Leitung der Gastroenterologie ab dem 1. Januar 2022 übernommen.

Der neue Chefarzt bereichert das Clementinenhaus durch seinen Schwerpunkt in der Leberheilkunde, der Hepatologie. Durch seine Kompetenzen im Bereich der Endoskopischen Vollwandresektion (FTRD), der transjugulären Leberbiopsie und dem endoskopischen Ultraschall können im Clemi zukünftig auch gastrointestinale Frühkarzinome behandelt und das Leistungsspektrum der Klinik erweitert werden. Prof. Voigtländer bringt Dr. Thorsten Boog als Oberarzt mit ins Team, der seine Arbeit Mitte Februar beginnen wird.

Clemi-Geschäftsführerin Birgit Huber spricht Dr. Martin umfassenden Dank aus. "Mit seiner breiten Erfahrung und seinem nicht nachlassenden Engagement für seine Patient\*innen hat Dr. Martin das Clemi zu einem endoskopisch spezialisierten Haus gemacht, das in Hannover und darüber hinaus einen exzellenten Ruf genießt", sagt Huber. Sie werde Herrn Dr. Martin wegen der guten Zusammenarbeit sehr vermissen.

Dr. Wolf-Rüdiger Martin stammt aus Hannover und war im Clemi von 1998 bis 2021 als Chefarzt des Fachbereichs Innere Medizin - Gastroenterologie angestellt. 13 Jahre war er Ärztlicher Leiter. Zuvor verantwortete er als Oberarzt an der Medizinischen Klinik C des Klinikums Ludwigshafen die gastroenterologische Onkologie und die Funktionsabteilung. Ursprünglich wollte Dr. Martin Landarzt werden, wie er selbst sagt. Zum Glück für das Clemi wurde aus diesen Plänen nichts. Im Clementinenhaus übernahm Dr. Martin die Gastroenterologie, als

## DRK-Krankenhaus Clementinenhaus

Lützerodestraße 1 30161 Hannover Tel. 0511 3394-0 Fax 0511 3394-3326 www.clementinenhaus.de info@clementinenhaus.de

#### Ansprechpartner Presse- u. Öffentlichkeitsarbeit

Susanne Thiem Tel. 0511 3394-2630 SThiem@clementinenhaus.de

Jens Hauschke Tel. 0151 46 67 23 63 j.hauschke@hannovercontex.de

Die sieben Grundsätze der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
  - Fraisvilliakait
- Freiwilligkeit
- EinheitUniversalität



Seite 2

dieser Fachbereich noch zusammen mit der Kardiologie 113 Betten aufwies. Im Laufe der Zeit baute Dr. Martin mit seiner Expertise in der Gastroenterologischen Onkologie den Bereich Stück für Stück aus. Er hat das Haus mit seiner breiten, sehr hohen Fachkenntnis bereichert und über zwei Jahrzehnte Methode für Methode professionalisiert. 2005 wurde die Klinik für Innere Medizin dann aufgeteilt. Herr Dr. Peter Remmlinger übernahm die Kardiologische Klinik.

Dr. Martin sagt: "Das DRK-Krankenhaus Clementinenhaus genießt mittlerweile durch die hervorragenden medizinischen Leistungen einen exzellenten Ruf und ich bin dankbar, dass ich durch einen fairen Umgang miteinander und die Unterstützung der Geschäftsführung den gastroenterologischen Bereich aufbauen und viel selbst gestalten konnte. Ich hatte hervorragende Wegbegleiter an meiner Seite, die durch ihr hohes Engagement diesen Weg mit mir gegangen sind. Ihnen gebührt mein größter Dank. Ich freue mich sehr, dass die medizinische Behandlungskompetenz der Gastroenterologie nun durch die akademische Expertise von Prof. Voigtländer ergänzt und weiter ausgebaut wird."

### Über das DRK-Krankenhaus Clementinenhaus

Das DRK-Krankenhaus Clementinenhaus ist ein 195-Betten-Haus der Grund- und Regelversorgung im Stadtteil Hannover-List. Träger ist eine Stiftung des bürgerlichen Rechts. Das Stadtteilkrankenhaus in der List gehört mit einer *Patientenzufriedenheit von über 90 Prozent* zu den beliebtesten Kliniken der Landeshauptstadt. Neben den Schwerpunkten Allgemein- und Viszeralchirurgie, Orthopädie und Unfallchirurgie, Gastroenterologie, Kardiologie, Anästhesie und Intensivpflege, hatte das Haus die erste Geriatrie in der Region, die abteilungsübergreifend an eine Akut-Klinik angeschlossen ist. Mehr als 600 Mitarbeitende engagieren sich täglich für das Wohl der Patienten.

Mehr Informationen: www.clementinenhaus.de

Die sieben Grundsätze der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität